

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Nancy Kersten
Pressesprecherin

Telefon
(03334) 64 – 512/513
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

e-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 190/18 vom 12. September 2018

Tag des Friedhofs am 15. September 2018

Friedhöfe sind mehr als Erinnerungs- und Trauerorte. Sie können Stätten der Lebensbejahung sein, denn hier erinnern sich Menschen oftmals an Schönes, kommen ins Gespräch miteinander und fassen Mut. Kurzum: Friedhöfe sind Orte vor allem für die Lebenden. Am Samstag, dem 15. September 2018, findet auf dem Waldfriedhof in Eberswalde in der Freienwalder Straße der Tag des Friedhofes mit dem Motto „Der Friedhof: Leben-Lachen-Freude“ statt.

Dazu werden an der Trauerhalle von 13 bis 16 Uhr die Zelte aufgeschlagen und alle Interessierten können sich über Friedhöfe und ganz allgemein zum Bestattungswesen informieren. An Informationsständen rund um die Trauerhalle werden die Themen Grabarten, Grabgestaltung und Bestattungskultur behandelt. Eröffnet wird die Veranstaltung mit einem musikalischen Programm des Chors „Cantus vitalis“. In der Trauerhalle finden die Besucher dann eine Ausstellung der Friedhofssoziologen Dr. Benkel & Meitzler mit dem Titel „Gestatten Sie, dass ich liegen bleibe“- ungewöhnliche Grabsteine, die sich mit humorvollen, überraschenden aber auch ergreifenden Gräbern und Inschriften auseinander setzt.

Weiterhin findet um 13.30 Uhr eine etwa einstündige Führung über den Waldfriedhof statt, wobei das Team um Friedhofsleiterin Marika Herbert über Grabarten und Historie informiert. Zum Abschluss werden die Gäste um 14 Uhr von Roman Shamov in seinem Programm „Geschichten, Tod & Lieder- Ein Kunstprojekt von und mit Roman Shamov“ unterhalten. Bei Kaffee & Kuchen können sich die Besucherinnen und Besucher dann im Anschluss an den Informationsständen der Friedhofsverwaltung und der beteiligten Bestattungsinstitute, Steinmetzbetriebe etc. informieren und den Tag bei einem Gespräch ausklingen lassen.